

## SEXE MASCULIN

### I. Le bar

C'est dans un bistro tenu par des femmes. Un homme entre un matin et s'assied à une table. Il commande un café et remarque des marques tracées au marqueur sur la table.

La 1<sup>ère</sup> se trouve à 3 cm du bord. La seconde à 5 et la dernière à 6.

Il demande aux femmes, qui s'est permis de faire ces marques.

« Ce sont des noirs un peu éméchés qui ont voulu s'amuser à se la mesurer hier soir. »

« Ha Ha Ha Ha !! Elles étaient vraiment minuscules alors. Je peux essayer. »

« Pas de problème ! » répond la patronne.

L'homme sort la sienne et la pose sur la table et elle arrive plus loin que les autres.

« Pas mal hein ?? » demande-t-il à la patronne.

« Bof, hier soir ils étaient de l'autre côté de la table pour se la mesurer ».

### II. Grattage de tête

Pourquoi les femmes se grattent la tête le matin ?

Tout simplement parce qu'elles n'ont pas de couilles !

### III. Mets de l'huile

Un homme vient de se marier mais il ne parle plus à ses amis. L'un d'eux finit par lui demander ce qui se passe et l'homme lui répond : « Ca rentre pas ». On lui conseille alors de tremper son engin dans un verre d'huile pour faciliter l'introduction. Quelques jours après, on lui demande si ça va mieux. Dépité, il répond : « Ca rentre pas... dans le verre ! ».

### IV. Un pianiste de 30 cm

Un homme présente à un directeur de cirque un spectacle avec un pianiste mesurant 30 cm. Le directeur lui demande comment il eu ce petit homme. Son interlocuteur lui dit qu'en Afrique, il a sauvé la vie d'un sorcier qui lui a demandé de faire un souhait. Il avait toujours rêvé d'un pénis de 30 cm de long, malheureusement, le sorcier était un peu sourd.

### V. Un problème d'érection

C'est un gars qui va voir son médecin et qui lui dit :

- Docteur, j'ai un problème : je n'arrive plus à bander quand on se retrouve avec ma femme dans le lit. Dites-moi ce qui ne va pas avec moi docteur ? ? !

Le médecin lui répond :

- Eh bien, commencez déjà par revenir avec votre femme dès demain et nous discuterons de votre situation.

Le lendemain, le gars revient avec sa femme. Le médecin demande à l'épouse de se déshabiller. Puis il lui dit :

- Alors maintenant, couchez vous sur le dos, là, sur la table d'examen... Voilà... Maintenant écarterz bien large... décontractez-vous... Allez-y, introduisez un doigt dans votre vagin... un autre doigt... un troisième doigt... Bon d'accord, je vois...

Le mari se tourne alors vers le médecin, pour essayer de comprendre. Il demande :

- Alors Docteur, qu'est-ce que j'ai comme problème ? Pourquoi je n'ai pas d'érection ?

Et le médecin lui répond :

- Oh mais vous allez très bien: je n'ai pas eu d'érection non plus.

### VI. Que dit une femme ?

Tu sais ce que dit une femme devant une grosse bistouquette ?

NON ? ... MOI, je sais !

### VII. Question de taille

Un professeur d'anatomie interroge à un examen une future jeune élève infirmière :

- Quelle est la partie du corps qui se dilate jusqu'à atteindre 7 fois sa taille initiale ?

La jeune femme commence à rougir et à balbutier de manière inintelligible... Le professeur lui dit alors :

- Je vous interrompt tout de suite, Mademoiselle. Je crois que vous faites fausse route... Il s'agit de la pupille !

Et d'ailleurs, je crois que vous allez au devant de grandes désillusions !

### VIII. Un sexe de cheval

Un Général voit qu'un de ses soldats a un sexe surdimensionné et lui en demande la

raison. Le soldat lui répond qu'il a évité d'écraser un crapaud alors qu'il était à cheval. Le crapaud était en fait un sorcier qui, pour le remercier a exaucé un souhait : avoir le même sexe que son cheval. Le Général se rend au même endroit et fait la même chose. A son retour, on l'entend crier : « Qui m'a sellé une jument ? ».

## **IX. Tarzan greffé**

Lors d'un terrible combat contre un lion enragé, Tarzan perd un œil, un bras et son

pénis. Les animaux de la jungle le soignent et le ramènent à la vie. Ils lui greffent un œil de faucon, un bras de gorille et pour la verge, ils prennent la trompe d'un bébé éléphant. Après une semaine de convalescence il rentre chez lui et retrouve Cheetah.

« Et tes greffons, qu'en penses-tu ? » lui demande-t-elle.

« Œil bon Tarzan voir loin et net... bras bon... long et fort... mais Tarzan pas très satisfait nouvelle queue... toute la journée cueillir herbe et la bourrer dans cul Tarzan. »